

おはようございます。令和5年度最初の朝会です。

朝会は、浮野小学校の全校児童が集まる大切な会です。体育館に入ったら「自分から」静かに整列をしましょう。縦の列と横の列をそろえましょう。一人一人がちょっとだけ気を付けると、すぐにできます。これが上手になると、浮野小学校の雰囲気もとてもよくなります。

朝会では、校長先生はじめ、いろいろな人が話をします。目と耳と心で、しっかり聞いてください。話の最初と最後には、「自分から」礼をしてください。全校児童の礼がそろうと、とてもかっこいいです。

なお、校長先生は今年度も、朝会で話をした後、タブレットで、皆さんに感想を書いてほしいです。昨年度は、たくさんの方が感想を書いてくれて、とてもうれしかったです。今年度も、一言でもいいので、たくさんの人に感想を書いてほしいです。人の話を聞いて、よく考えて、自分の考えを、分かりやすい言葉で書くということは、とても大事です。勉強にも役に立ちます。1年生は、タブレットをもらってから、担任の先生にやり方を教えてもらいながら、感想を書いてくださいね。

さて、新学期が始まって10日間がたちました。1年生の人たちは、もう浮野小学校に慣れたでしょうか。2年生から6年生の人たちは、新しい学年でがんばっているでしょうか。今週ぐらいから、だんだん疲れが出てくるかも知れません。自分が、まず、しなければいけないことを考えて、自分にできることを、一つずつ、しっかりやってください。「自分から」やることも忘れずに。